
 4 日 2 日

11 日 9 日

18 日 16 日

25 日 23 日

30 日

65%

79%
 前回の出席
２０２５.６．１１ 　出席者数　１７名

Make－Up　１名
（出席免除会員)　４名

欠席者　　１１名 補正出席率

 本日の出席
２０２５.６．２５ 会員数　２８名 出席数　 １８名 欠席者　１０名 出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ４名）

坂井 ・竹口 ・ 内川 ・  麻生 ・ 服部 　　会員

◎　前回の欠席者（ １1名）

坂井 ・ 井元 ・ 内川 ・  麻生 　　会員

◎　ビジター　（  ０名）

7月

年度方針発表
年間プログラム説明

クラブ協議会 休会

休会 クラブフォーラム

新旧交代式 休会

休会

◎　来信 ・ 月信

森山 ・ 法本 ・ 松田 ・ 徳住 ・  平地 ・ 西田 ・ 吉田 

　　　Make-Up　　　：　１名

な　　　　し

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員　・　古川会員

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2025年6月25日 (水）　2024-2025年度　第1500 例会　 通算例会第1663　週報第1500

ロータリーの価値の再発見　　ーロータリーを語り合おうー

´´　一　円　融　合　´´

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2024～2025年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 石坂　和彦

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 吉田　大

　２０２４～２０２５年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーのマジック
（THE MAGIC OF ROTARY)

　２０２４～２０２５年度地区のテーマ

◎　佐世保東南RCスケジュール

6月

休会

事 務 局 所 在 地

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

幹 事　　井澤　晃一

佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

２０２４～２０２５年度 会 長　　鎌田　裕二

◎　本日の欠席者（ １０名）
森山 ・ 法本 ・  西田 ・ 里元 ・ 吉田 

　　　な　し



・

・

24-25年度鎌田会長より　25-26年度髙比良新会長へバッヂ贈呈

7/16（水）　セントラルホテル佐世保にて　12：30～

休会 7/23（水）　・　7/30（水）

【　伝　達　事　項　】

次年度の国際ロータリー会長のマリオ氏が辞任されましたが、新しい会長が決まりました。
イタリア ラグーザ RC所属の　「フランチェスコ ・ アレッツォ氏」　になられたことをご報告いたします。

次年度、前期会費の請求書を７月初旬にお送りしますのでご確認いただきますようお願いいたします。

◎　24-25年度・25-26年度新旧交代式

SAA委員長の交代式

【24-25年度　SAA委員長廣川祐輔会員より】
一年間とても良い経験をさせていただきました。
ありがとうございました。

【25-24年度　SAA委員長小倉盛義会員より】
不慣れではございますが、頑張りますので宜しくお
願い致します。

佐世保市長表敬訪問 7/7（月）　9：45市役所5F集合　出席者：髙比良次期会長・廣川次期幹事

休会 7/9（水）

25-26年度第3回会長・幹事会
7/9（水）　18：30～グランドファーストイン佐世保
出席者：髙比良次期会長・廣川次期幹事

通常例会

◎　市内ロータリークラブ例会変更

　　な　　し

◎　鎌田会長挨拶と報告

皆さん、こんばんは。今日は昼間のゴルフコンペが雨で中止になり残念でした。今日でいよいよ最後の会長挨拶になり
ますがホッとしています。次は髙比良会員に託したいと思います。今日は今期で退会されます松田さんもご出席いただ
いてありがとうございます。一年間、ありがとうございました。また、交代式で挨拶させていただきますのでこの辺にします。
今日は楽しく食べて飲みましょう！以上です。

25-26年度第１回例会 7/2（水）　新例会場セントラルホテル佐世保にて　12：30～

◎　井澤幹事による幹事報告

皆さん、こんばんは。最後の幹事報告となります。佐世保南ロータリークラブの前田様、ご来訪頂き誠にありがとうござ
います。再来週は今年度最後の例会で新旧交代式となっております。昼間のゴルフコンペはいかがされますか。親睦
委員長の岸川委員長に一任いたしますのでよろしくお願いいたします。



24-25年度井澤幹事より　25-26年度廣川新幹事へバッヂ贈呈

皆さん、こんばんは。一年間、鎌田会長・井澤幹事お疲れ様でした。今度幹
事を仰せつかりました廣川です。一年間、髙比良会長を支え、東南ロータリー
クラブを支え頑張りますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。

　　鎌田会長よりご挨拶

今年度最後の会長挨拶になりますが、この一年間あっという間に過ぎてしまい
ました。終わりにあたり、この一年間本当に皆様のご協力を頂き、会長として全
うする事ができました。
会長職は終わりますが、これからもロータリアンとして頑張っていきたいと思いま
す。そして、吉田ガバナー補佐、井澤幹事、各委員長、事務局が一体とな
り、過ごして来たと感じています。
一年間支えて頂き、本当にありがとうございました。
次期会長の髙比良会長、廣川幹事、来年度宜しくお願いします。

　　井澤幹事よりご挨拶

ロータリー年度の１年間、幹事として務めさせて頂きありがとうございました。
クラブ入会後、例会の度幹事報告と共に様々な発信があり、尊く記憶にあり
ましたので、私なりの解釈でお伝えしたつもりではありますが如何でしたでしょう
か？
幹事としての活動当初は国際ロータリー行事参加も度重なる程に多く、「この
ことに一体何の意味合いが、、、？」の心情でしたが、現在となっては「辛抱」
を覚えた様に感じます。ロータリアンとしての活動は人材育成に繋がるという事
なのでしょう。
コロナも終息した今期、東南ロータリークラブは以前に増して動きましょうとの鎌
田会長のとの合致の元、クラブメンバーの家族を迎えた懇親バーベキューを
開催できたことや、従前は髙比良会員任せにしていた通年事業であります幼
稚園児への魚解体食育ショーを会長・幹事両名も包丁を携え従事出来たこ
と、地区大会出席コンプリート、ホストクラブでありましたインターシティミーティン
グの盛会、８ロータリークラブ会長・幹事会では前後不覚で御免下さいだった
こと懸命に全うしたり、赤面したりの回想となりましたが、鎌田会長をはじめ、支
えて下さいました会員皆様、事務局の山口さんに御礼申し上げます。ありがと
うございました。

　　髙比良新会長よりご挨拶

来年度から私の年度が始まります。今年度は鎌田会長が多くの実績を
重ねられてこられたので私には荷が重くはあるのですが、私は私なりに楽
しく笑っていただける例会をやっていこうと考えなおしました。皆さん、どうぞ
よろしくお願いいたします。

　　廣川新幹事よりご挨拶



佐世保東南ロータリークラブ　松田士郎会員へはなむけ

長くロータリー活動を務められた松田会員が今年度で
退会なさるという事でしたので、最後の幹事としての仕事
としまして、準備しました。松田会員がロータリアンとして
登壇されていた時の写真をお渡ししたいと思います。佐
世保東南ロータリークラブのために、そしてロータリアンと
して長い間ありがとうございました。これからもお付き合い
は続けていただきたいと思いますのでよろしくお願いいたし
ます。大変お疲れ様でした。

【 井澤幹事より松田会員へ記念写真贈呈 】

【　古川幸造会員より松田会員へはなむけのお言葉 】

松田会員が今期限りで我が東南ロータリークラブを退会されるにあたりお話させてい
ただきます。私は松田会員のお誘いを受けてこのロータリークラブへ入会しました。松
田さんとの付き合いはかれこれ３０年、私も東南ロータリークラブに２５年在籍している
と思います。松田さんは一度休会されて数年ブランクをあけて今日に至るわけです。
私にも色々友人はおりますが、東南RCに誘われて一番親しくしていただいたというのが
あります。胸が詰まりますけども。今後も松田さんとはゴルフなど一緒にやります。でもこ
こで松田さんが佐世保東南ロータリークラブを去るというのは辛いです。恐らく私と同
じ気持ちの方も多数いらっしゃると思います。今までにも当クラブを去られた方も沢山
いらっしゃいますが、今日ほど辛い日はありません。　　　　最後に松田会員は佐世保
東南ロータリークラブを引退しますけど我が東南ロータリークラブは永久に不滅で
す！　　　　松田さん、長い間ありがとうございました。














